



Frauenverein Biel-Benken

Kerzenziehen 2022

In der letzten Novemberwoche hat der Frauenverein zum dritten Mal das Kerzenziehen im Mühlikeller bei der Familie Brodbeck organisiert.

Auch dieses Jahr war es ein tolles Erlebnis! Von seitens der Primarschule haben 10 Klassen teilgenommen. An jeweils 3 Nachmittagen waren alle eingeladen, Kerzen zu ziehen, was grossen Anklang fand, in diesem Jahr waren auch viele Eltern mit dabei, was in den letzten beiden Corona-Jahren nicht so möglich war. Viele sind auch nochmals gekommen, nachdem sie am Adventsmarkt vom 19. November kleine Kerzen gezogen haben. Im Mühlikeller war es nun möglich, viel grössere Kerzen zu machen und es standen auch viel mehr Farben zur Verfügung.

Es war wieder eine grosse Freude zu sehen, wie freudig, begeistert und kreativ die Kinder (und auch die Erwachsenen!) ans Werk gingen, es sind wieder so viele wunderbare Kerzen entstanden.

In diesem Jahr waren vor allem Rosen, Pilze und Bananen sehr beliebt.



Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen fleissigen Helferinnen und Helfern, welche dazu beigetragen haben, das wir eine so gute Woche im Mühlikeller hatten. Ein ganz besonderer Dank geht an die Familie Brodbeck für die grosszügige Gastfreundschaft!

Hoffentlich erhellen die vielen schönen Kerzen die dunkle Jahreszeit mit warmem Licht und helfen auch mit, etwas Strom einzusparen.

Wir freuen uns jetzt schon auf das Kerzenziehen im 2023.

Für den Frauenverein-Vorstand, Ines Jäggi